

Program studi psikologi dengan bangga dapat melaksanakan kerjasama dengan insitusi atau organisasi lain sebagai salah satu cara memperkenalkan prodi psikologi kepada khalayak dan juga untuk memperluas jejaring dan untuk sarana bersosialisasi yang mengarah kepada kemajuan program studi itu sendiri. Sepanjang perjalannya hingga saat ini, program studi psikologi telah banyak melahirkan kerjasama-kerjasama dengan berbagai institusi dan organisasi dan kedepannya kerjasama akan terus dilaksanakan guna mencapai tujuan tujuan tersebut diatas.

Di penghujung tahun 2015 ini, program studi psikologi kembali melakukan kerjasama dengan Himpunan Psikologi Indonesia (HIMPSI) wilayah DKI Jakarta Raya. Kerjasama tersebut diikat dengan Surat Kesepakatan Kerjasama No: 01/MOU/Jaya/DKI/2015 yang telah ditandatangani oleh kedua belah pihak. Adapun kegiatan yang dilakukan oleh HIMPSI JAYA adalah melaksanakan Musyawarah Wilayah Himpunan Psikologi Indonesia Wilayah DKI Jakarta Raya.

Sebagai forum pertemuan yang penting dan melibatkan banyak pakar dalam bidang ilmu psikologi, maka program studi psikologi memandang bahwa Musyawarah Wilayah yang akan dilaksanakan oleh HIMPSI JAYA tersebut dapat dijadikan momentum untuk bersilaturahmi dan untuk mengembangkan jejaring, selain untuk dapat membuka kesempatan kerjasama lebih lanjut dalam banyak hal seperti kuliah umum, seminar, riset bersama, pengabdian masyarakat dan lain sebagainya.

Untuk itu program studi psikologi mengajukan diri untuk bekerjasama dengan HIMPSI JAYA dan mengambil peran/berkontribusi dalam mewujudkan terlaksananya Musyawarah Wilayah. Gayung bersambut dan pengajuan untuk ikut berkontribusi disambut baik oleh HIMPSI JAYA. Serangkaian persiapan hingga terlaksananya kegiatan Musyawarah Wilayah dapat terlaksana di Universitas Paramadina dan prodi Psikologi Universitas Paramadina mendapatkan penghargaan atas partisipasi dan dukungannya dalam musyawarah Wilayah HIMPSI JAYA.

Dengan adanya kerjasama yang dilakukan program studi Psikologi dengan organisasi sekelas HIMPSI JAYA, Prodi psikologi Universitas Paramadina akan semakin dikenal oleh khalayak dan jika ada kegiatan serupa, maka HIMPSI JAYA dapat kembali mempercayai program studi Psikologi sebagai rekan dalam bekerjasama. Sebaliknya, jika program studi melaksanakan kegiatan ilmiah lain, maka HIMPSI JAYA akan mendukung dan dapat terlibat didalamnya.

Semakin berkembangnya jejaring antara prodi psikologi dengan institusi lainnya, akan semakin mempermudah dijalinnya kerjasama dalam bentuk lain dikemudian hari dan juga dapat dimanfaatkan sebagai sarana dalam pengaplikasian tridharma perguruan tinggi khususnya dalam hal penelitian, pengajaran, kuliah umum maupun pengabdian masyarakat

Keterlibatan mahasiswa dalam kegiatan tersebut dapat bermanfaat bagi pemahaman dan pengetahuan mahasiswa bahwa dalam bidang ilmu psikologi, terdapat organisasi yang menaungi keilmuan dan pengaplikasian ilmu psikologi yang bernama HIMPSI.



